



Poetas reunidos en Miguelturra.

La fuerza de la poesía solanera

Varios poetas solaneros se dieron cita en el V Encuentro Oretania, celebrado en la localidad de Miguelturra. En concreto, estuvieron presentes Nemesio de Lara, Santiago Romero de Ávila, Luis Romero de Ávila, Ramona Romero de Ávila y Luis Díaz-Cacho, coordinador de la velada. Todo lo recaudado fue destinado a las ONG,s Tierra Solidaria y Cáritas de Miguelturra. *

Con vocación de continuidad

Segunda edición de la muestra de teatro Campo de Montiel



Afammer escenificó *Una de riñas y amoríos*.

AURELIO MAROTO ▼

La II Muestra de Teatro “Campo de Montiel” es un escaparate perfecto para exhibir, promocionar y conocer el talento y la dedicación de los aficionados a la escena, con la particularidad de que son de la tierra. Así nació y así quiere seguir una muestra que, auspiciada por el Ayuntamiento de La Solana, se ha consolidado en esta segunda edición.



Escena de *La Señorita Julia*, de Lazarillo.



La Gruta de Carrizosa.

Participaron cinco grupos, de los cuales tres solaneros. Margarita Xirgu representó recuperó “Atra Bilis”, Afammer adaptó los sainetes “Una de riñas y amoríos” y la ACAZ repuso “El orgullo de Albacete”. De fuera, La Gruta de Carrizosa trajo “La comedia de Carla y Luisa”, y Lazarillo de Manzanares debutó en la muestra con “La señorita Julia”.*